



Maraude

Nous sommes des jeunes de la ville de Goussainville qui contribuent, par le biais de différentes actions, à aider nos prochains. Ainsi, dans la continuité de nos projets, nous avons pour but de faire une maraude pour les personnes sans abris afin de les aider durant cette période de grand froid. Nous utiliserons les dons pour acheter de quoi faire des kits de produits hygiéniques de première nécessité et d'acheter des bonnets, gants et cache-cou.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/O95OqpVM>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Hadj Maissa